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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Qualität der Unabhängigen Patientenberatung durch die Sanvartis GmbH 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Wie bewertet der Senat die Entwicklung der Unabhängigen Patientenberatung, 

seitdem die Sanvartis GmbH die Beratungstätigkeit zum Jahresbeginn 2016 
übernommen hat? 

 
2. Wie viele Patientinnen und Patienten haben das UPD-Angebot seit Anfang 2016 

und im Vergleich zu den Vorjahren in der Vor-Ort-Beratungsstelle in Bremen und 
im Beratungsmobil in Bremerhaven in Anspruch genommen? 

 
3. Inwieweit sind dem Senat Rückmeldungen oder Erfahrungsberichte von 

Betroffenen zur Beratungsqualität der Unabhängigen Patientenberatung seit dem 
Trägerwechsel bekannt geworden? 
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